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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DO INSTITUTO 
DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE 

DOURADOS EM 05/10/2016 
                                     

Aos cinco dias do mês de outubro de dois mil e dezesseis, às oito horas, 
na sala de reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do 
Município de Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato 
Grosso do Sul, foi realizada a reunião ordinária do Conselho Fiscal tendo 
como pauta a análise e elaboração de parecer a respeito das contas do 
mês de julho de 2016. Estavam presentes os seguintes membros titulares 
do Conselho Fiscal: Orlando Conceição Malheiros, representando o poder 
executivo; Eleandro Aparecido Miqueletti, representando o Sindicato da 
Guarda Municipal de Dourados; Jorcilei Lima, representando o Sindicato 
Municipal dos Trabalhadores da Educação. Como suplentes, estavam 
presentes os seguintes membros: Albino João Zanolla e Rozilene 
Bertipaglia Gimenes Ferreira, representantes do Poder Executivo; Zilda 
Aparecida Rodrigues Ramires, representando o Sindicado da Guarda 
Municipal de Dourados.Os Conselheiros Cezário de Figueiredo Neto, Ana 
Cláudia Teixeira e Norato Marques de Oliveira justificaram suas 
ausências por motivo de trabalho. Iniciada a reunião, o senhor Ademir 
Martinez, analistas de TI do PreviD, fez a apresentação de um prototico 
de sistema elaborado pelo mesmo,  de acordo com a sugestão 
apresentada pelo Conselho Fical, sistema que visa o melhor controle das 
participações dos conselheiros bem como facilitar a forma de pesquisa as 
atas, sendo aprovados por todos a parte inicial do sistema, logo após 
deram início a análise do balancete do mês de julho de 2016, suprimento 
de fundo e folhas de pagamento. Após a analise da documentação não 
foram encontradas divergências, resguardado o direito de novas analises 
visto serem realizadas por amostragem, sendo as contas apresentadas 
aprovadas pelos presentes. Foi sugerido para pauta da próxima reunião 
do Conselho Fiscal a analise do regimento interno. Nada mais havendo a 
tratar, foi encerrada a reunião, tendo eu, Leonardo Landeira lavrado a 
presente ata, e que depois de lida e aprovada, vai assinada por todos os 
presentes. 
 
__________________________                                 ______________________________ 
Eleandro Aparecido Miqueletti                                 Albino João Zanolla  
     
                                                   
__________________________                                _______________________________  
Rozilene Bertipaglia Gimenes Ferreira                   Zilda Aparecida R. Ramires 
 
                                   
__________________________                                _______________________________ 
Orlando Conceição Malheiros                                                 Jorcilei Lima 


